

Fecha: 13-02-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Violenta pelea entre ambulantes por ganar territorio en la playa de El Quisco

Pág. : 2

Cm2: 635,2

VPE: \$ 580.591

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

Violenta pelea entre ambulantes por ganar territorio en la playa de El Quisco

Según el municipio de la comuna, los operativos multisectoriales que realiza en la temporada estival restringieron los puntos para ejercer la actividad ilegal, lo que provoca disputas entre los comerciantes ilegales.

David Muñoz Castillo
cronica@lidersanantonio.cl

Desde varios ángulos fue registrada una violenta pelea en la playa principal de El Quisco. Dos sujetos son los protagonistas de la disputa y luego se suman unas mujeres. Tras unos segundos de calma uno de los contendores se abalanza nuevamente sobre su adversario, esta vez armado con un objeto en las manos, presumiblemente el soporte de un quitasol.

Mientras trata de golpear a su oponente, otras personas intervienen para apaciguar los ánimos.

Todo ocurrió bajo la atenta mirada de cientos de turistas que repletaban el balneario en plena temporada estival. Algunos pedían que pararan la pelea y otros azuzaban a los luchadores.

El enfrentamiento no terminó con detenidos ni heridos, pero Seguridad Pública de la Municipalidad de El Quisco tenía los antecedentes del caso y lo atribuyen al despliegue que realiza en la época estival.

"Fue la semana pasada, eran puros ambulantes. De hecho reconocí al mismo que nos agredió. Estamos apretando a los ambulantes por todos lados y se están concentrando en un sector, en la playa Los Corsarios", informó el director de Seguridad Pública de la comuna, Franco Moraga.

El alcalde de la comuna, José Jofré, ratificó que "fue una pelea entre ambulantes. Pelean entre ellos, los del handroll, los del sushi, las frutillas con chocolates, pelean por las posiciones de sus lugares, porque los estamos sacando, estamos detrás de ellos y terminaron en pelea".



EL MUNICIPIO PLANTEÓ QUE LOS PROTAGONISTAS SON AMBULANTES QUE PELEAN POR TERRITORIO.



ALGUNAS PERSONAS TRATARON DE SEPARAR.

2

sujetos son los protagonistas de la trifulca en la playa Los Corsarios de El Quisco, pero se suman otras personas como dejó constancia el registro.

El despliegue de distintas instituciones como Seguridad Pública municipal, Carabineros, la PDI y la Policía Marítima de la Armada limita los espacios para que personas ejerzan el comercio ilegal en la comuna. "Los estamos acoyendo en la playa Los Corsarios, porque recuperamos otros sectores como Punta de Tralca y El Batro. Según ellos les perjudica-

mos el negocio, pero ellos son ilegales, no están autorizados", explicó el jefe comunal quisqueño.

Esta falta de espacios para ejercer libremente la actividad ilegal ocasiona que "peleen entre ellos. Lo malo es que echan a los turistas, sacan a la gente que está disfrutando, como ellos tienen otra vida, son personas violentas. Son bandas, grupos orga-

nizados y esta vez se pusieron a pelear entre ellos, por ganar posiciones", describió el alcalde.

OPERATIVOS

Los operativos multisectoriales tienen resultados como detalló el alcalde José Jofré. "Hemos decomisado más de 3 mil botellas de cerveza en lo que va del verano, comida como sushis. Estaban llegando en masa,



Pelean entre ellos, los del handroll, los del sushi, las frutillas con chocolates, pelean por las posiciones de sus lugares",

alcalde José Jofré.

en grupos a vender y empezamos a hacer operativos para quitarles la mercadería. Ahora se ponen a pelear entre ellos".

Este despliegue deja detenidos, no solo por ejercer el comercio ilegal, sino que por otros delitos como órdenes de captura vigentes o infracciones a la ley de drogas.

"Con estas grandes redadas sacamos a este tipo de gente que se está tomando las playas", comentó el alcalde de El Quisco.

Y anunció que "vamos a seguir fiscalizando y sacando a esta gente que llega con malos hábitos desde afuera. Seguiremos con planes especiales y con la nueva ley que da más atribuciones a los municipios en material de seguridad. Podremos hacer otros planes, ya que los funcionarios tendrán más facultades y resguardos que hoy no tienen", proyectó el jefe comunal de El Quisco.

Las imágenes de la pelea generaron reacciones. Matilde Aravena comentó "qué terrible cómo está la playita que tantos recuerdos nos trae ahora. Flaitero, gente ordinaria, peor que Cartagena. No dan ni ganas de visitarla deja mucho que desear de la gente", criticó la usuaria de redes sociales.